
で戦略計画委員会セミナーが開催されました。方向
性と継続性をしっかりやって行く為には戦略計画委
員会が重要になってくるということでございます。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・11 月 30 日に開催予定のインターシティミーティン
グの送迎について回覧中です。出席確認と一緒にご
確認下さい。当日ホテルミドリを 13 時 15 分出発と
なっていますので宜しくお願い致します。
・来年度ブラジルサンパウロの年次大会の案内が届い
ております。
・いわき小名浜ロータリークラブ及びいわき平ロータ
リークラブから週報が届いております。回覧中です
のでご覧下さい。
・本日例会終了後に臨時理事会を開催しますので理事
者の皆さん宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・本日より入会させて戴きます。　　　　横山芳一様
・東邦銀行植田支店支店長横山芳一様の入会を歓迎
して。清水、鈴木（泰）、富岡、生駒、吉野、赤津（善）、
岩元、山下、髙萩、遠藤、浜津、鈴木（修）、金成、
櫛田、押田、鈴木（孝）、髙木各会員及び川口会長、
鈴木雅之会長エレクト、鈴村幹事
・いわき勿来ロータリークラブ植田駅前に新しく環境
美化訴え看板を設置しました。
押田、生駒、髙萩、鈴木（修）各会員及び渡邉公平

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。まず、最初に皆様に嬉しい報告
をしたいと思います。それは東邦銀行植田支店長で
あります横山芳一様の入会が決まり本日例会に出席
しておられます。横山様には後程ご挨拶を頂戴した
いと思います。それから 16 日郡山において 2016 年
度のロータリー規定審議会立法案地区決議会が開催
され出席して参りました。内容を簡単に申し上げる
と 3年に 1 度国際ロータリー規定審議会がシカゴで
開かれます。当地区から阿久津パストガバナーが代
表委員になっており出席されることになっておりま
すがそちらに福島中央ロータリークラブから提案が
出されました。それはローターアクトクラブを 16 名
で福島中央ロータリークラブがつくったところ、メ
ンバーを集めるのに年令の壁と申しますか 18 歳から
30 歳がローターアクトの年令ですがその 30 歳の壁が
非常に困難だったそうでそういう経緯で出された提
案で 30 歳から 35 歳へ引き上げて戴きたいという話
でした。他の地区からも同じ提案が出ているそうで
合同で提案するようですが同じ提案が 3年前に出さ
れて否決されております。それはロータリアンの年
令構成が若い人へ流れております。日本の場合です
と、30 歳以下の会員は 15 パーセント位ですが韓国や
インド等の国々では 49 歳未満のロータリアンが世界
平均32パーセントで占められている実状があります。
35 歳でローターアクトに入ってもらうよりロータリ
アンとして加入させるべきではないかという意見で
否決になったと聞いて参りました。また、同じ会場
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出席状況 正会員数　　　　　   49 名　　　  本日出席会員数　　　　　  31 名
 本日の出席率　　　64.58％　　　　修正出席率　　　　　　  81.25％

　　

　　 　　　

◎会員卓話－鈴木泰行会員
　皆さん、今日は。私が 7 月に入
会し初めての会員卓話となります。
ひまわり信用金庫で行っている「ひ
まわり　ふれあい農園」について
簡単にお話をさせて戴きたいと思

います。配りした資料は 1枚目がパンフレット、2枚
目からは民報様、民友様、いわき民報様の新聞記事
が入っております。
～街なか野菜工場～ひまわりふれあい農園
　ひまわり信用金庫は①起業・創業および企業の経
営多角化（空き工場・空き店舗等の遊休資産の有効
活用）の後押し、ならびに②地域の第一次産業の振
興と風評被害払拭などを図るため、ＬＥＤ活用の水
耕栽培プラントによる本農園（起業・創業支援にか
かる提案型施設）を運営し、地域の活性化および復
興のお手伝いをいたします。

○気候に左右されない安定した野菜等の生産が可能
○消費電力等ランニングコストを削減した室内栽培
　の実用化が可能
○完全閉鎖型の水耕栽培施設で、より安全・安心か
　つ高機能な無農薬野菜の生産が可能
○空きスペースを有効活用して、個別環境毎への対
　応が可能

パストガバナー、冨澤副会長、鈴村幹事
・いわき勿来ロータリークラブゴルフ愛好会で優勝さ
せて戴きました。　　　　　　　　　　　　嵐会員
・本日早退ごめんなさい。

佐藤（政）会員、斉藤副幹事
・前回休んでごめんなさい。　　　　　　　小熊会員

◇ロータリー財団委員会－髙萩小委員長
　今月はロータリー財団月間です。
金成通之会員へポールハリスフェ
ローマルチプルのバッチが届いて
おりますので差し上げたいと思い
ます。前の方へどうぞ。おめでと
うございます。

◇職業奉仕委員会－鈴木修一郎委員長
　先月もご案内致しましたが菊池
章夫さんのコンサートが 11 月 22
日今週の土曜日に行われます。こ
れはポリオ撲滅基金の活動として
行っていて去年からの継続です。

ご希望の方がいましたら私がチケットを預っていま
すので宜しくお願いします。それから東京江戸川ロー
タリークラブの皆さんが 12 月 2 日に 15 名程でお見
えになり湯本スプリングスでゴルフをやってホテル
ミドリに宿泊し 12 月 3 日の 10 時 30 分から双葉庁舎
へ町長さんと教育長さんへ表敬訪問して 12 時から当
クラブの例会に参加する予定になっております。詳
しくは本日の臨時理事会で検討して戴きたいと思い
ます。

◎新入会員挨拶　東邦銀行　植田支店
　支店長　横山　芳一 様

　東邦銀行の横山です。東邦銀行
としては以前入会していたことも
あり再度入会させて戴くことにな
りました。私の出身は会津若松市

ですが転勤が多く家族は郡山の自宅に居ります。現
在の植田支店が 10 支店目になります。植田支店には
平成 24 年に着任して丸 2年が過ぎています。いわき
勿来ロータリークラブの発展に微力ではございます
が貢献させて戴きたいと思いますのでどうぞ宜しく
お願いします。


